

Kellerbrand

Samstag, 16. April 2011

Letzte Aktualisierung Samstag, 16. April 2011

Bilder und Bericht vom Kellerbrand

sind Online!

Am 16.04.2011 wurde die FF-Hollern gegen 14:30 zu einen Kellerbrand gerufen!

Die FF-Hollern rückte mit KLF und MTF zum Einsatzort aus.

In einen Weinkeller fing eine Holzverkleidung Feuer, wobei eine starke Rauchentwicklung entstand.

Mit Atemschutz und HD-Rohr wurde das Feuer gelöscht und die verbrannten Verkleidungsstücke entfernt!

Nach ca. 1 Stunde konnte die Einsatzbereitschaft wiederhergestellt werden!

Einsatzleiter: Kdt. Gelb Rudolf

Mannschaftsstärke: 24 Mann